



学校だより



かりやす

3月号

発行日：令和7年2月27日



早いもので、学年の最後の月を迎えます。子どもたちは学習のまとめに励んでいます。

ありがとうシャワー

お友達と「ありがとう」の気持ちを伝え合っています。遊びに誘ってもらってうれしかったことや困っていた時に助けてもらってうれしかったことなどを伝え合っています。



スポーチャらしいしかわ

体力向上に向け、クラスみんなで「スポーチャらしいしかわ」に継続的に取り組んできました。特に「40m」や「シヤトルボール」に励みました。



特別音楽教室 2月6日（木）

刈安コミュニティのホールをお借りし、原田さん（バリトン歌手）・平尾さん（ピアニスト）による特別音楽教室を開催しました。世界の様々な音楽に触れ、音楽で世界を旅しました。原田さんの迫力のある歌声や平尾さんの精緻なピアノ演奏に魅了されました。食い入るように演奏に聴き入っている子どもたちの姿が印象的でした。ご来場くださった地域の方々と一緒に音楽を味わうことができました。



新1年生を迎える会 2月10日（月）

寺尾保育園の年長さんをお迎えし、学校紹介などをしました。校歌を歌ったり、授業の紹介をしたりしました。1・2年生は、すっかり頼もしいお兄さん・お姉さんです。



6年生を送る会 2月21日（金）

お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるため、6年生を送る会を開催しました。3・5年生が中心となって企画・運営し、在校生全員で力を合わせて準備してきました。6年生の素敵なお姿をもとにしたクイズやオリジナルの歌詞の歌、6年生から教えていただいた「俱利伽羅峠の歌」のことなどを表現した劇などを通して、「ありがとう」の気持ちを伝えました。そして、6年生からのバトンをしっかりと受け取りました。全校で仲良く過ごしてきた刈安っ子のやさしい気持ちがあふれた、心温まる会になりました。

授業参観・学校保健委員会 3月5日（水）

※2月に予定していた授業参観等を3月5日に延期して行います。

【授業参観】 5限 13:15~

【学校保健委員会】 6限 14:15~

- ・講話等「子どものやる気を引き出す親の関わり方について（自己肯定感を高めるためには）」 講師 スクールカウンセラー 岩井いづみ 先生
- ・保護者の方々と一緒に、お子様の心の健康づくりを考えています。たくさんのご参加をお待ちしております。（この時間、児童は図書館での学習となります。）



除雪への感謝

大雪の際には、子どもたちの安全な登下校にご協力ください、本当にありがとうございました。朝早くから、通学路や駐車場などを除雪してくださった地域の方々にも、深く感謝いたします。